

# 奥湯村だより

社会福祉法人 奥湯村福祉会  
〒400-0071 山梨県甲府市羽黒町 1657-5  
電話：055-253-1165 FAX：055-253-1173  
http://okuyumura.or.jp/



特別養護老人ホーム 居宅介護支援事業所  
ショートステイ 地域包括支援センター  
デイサービスセンター



ケアハウス  
「シルバーカレッジ奥湯村」

季節は秋へと変わり、奥湯村園の周りの木々の葉も色づき始めました。

皆様におかれましてはご清祥のこととお喜び申し上げます。

さて、広島での土砂災害はまだ記憶に新しいですが、日本のどこかで台風などによる災害のニュースを見るにつけ、奥湯村園での平成23年の土砂災害を思い起こします。

当時被害を受けた北側擁壁も昨年に強度を増した新たな擁壁に変わり、さらに被害周辺部の擁壁補強工事も行われました。その後県の防災事業として奥湯村園周辺においても土石流等を防ぐ防護柵設置工事が着々と進められております。

ハード面の防災対策のみでは十分であり得ず、防災訓練も重要であります。そのために当法人では定期的かつ実効性のある防災訓練を行っております。まだ訓練内容が十分ではない部分があるため今後さらに見直しをして、ご利用者様に安心・安全な居場所づくりに努めていく所存であります。

事務長 立川 勉

## 特養

今年の夏はあっという間に過ぎ去ってしまい、すっかり秋めいてまいりました。ご家族の皆様はお変わりなくお過ごしのこととお察しいたします。

今年も3か月余りとなり、年末に向け忙しさが増してくると気ばかりが急いでしまいますね。奥湯村園では去る9月15日に敬老祝賀会を行い、沢山のご家族様にも参加していただきありがとうございました。祝賀会では「弦和会」による三味線演奏で盛り上げて頂きました。

前後してしまいますが9月12日には甲府市より慶祝訪問があり式典を取り行いました。今回は新100歳の一之瀬増恵様を始め、105歳の藤巻實子様、米寿88歳では山下日本様、矢澤永子様、村田房子様、生原婦さ江様がお祝いとなりました。訪問された甲府市福祉部長寿支援室長様より「来年もまたお会いできるように、お元気でいて下さい。」と祝辞とお祝いの品を頂きました。

また9月18日には恒例となっている、塩部幼稚園園児さんもお祝いに駆けつけてくれました。愛らしい子供たちの姿に入所者様も感動の連続で、うれしさのあまり涙される方もたくさんおられました。お礼の挨拶をしてくださった保坂文子様も「また、来年もお会いできるのを楽しみにしています。」と感謝の気持ちを伝えてくれました。

10月には秋のバスハイク、11月には運動会、12月にはクリスマス会を予定しております。これから寒さに向かう前の心地よい時期、ご家族様の折々のご面会を心よりお待ちしております。

特養生活相談員 内澤 通泰

### 塩部幼稚園慰問

9月18日 歌とダンスを披露してくれました。メダルのプレゼントもありました。



### 慶祝訪問

9月12日 甲府市によるお祝い



### 慰問

9月15日 弦和会の皆様による三味線演奏



# デイサービス

今回はデイサービスでのイベントや活動の取り組みを少しご紹介させていただきます。

## 七夕物語の寸劇披露

天の川は渡れるか？



彦星と織姫の運命は如何に！？



みんなで作った力作です。  
お越しの際には是非ご覧ください!!

## ギター演奏

慰問は“いいもん”ですね。



職員も皆さんと一緒に歌いました!!



## 避難訓練

初期消火！！



急いで外へ避難！！



無事避難完了！皆、安堵の表情。

# ケアハウス「シルバーカレッジ奥湯村」

盛夏の8月、盆踊りや花火大会などの納涼会を終え、9月17日には今年も元気に山宮保育園の園児さん達が敬老のお祝いにかけてくれました。元気な歌と踊り、力強い太鼓に沢山の拍手をされ、プレゼント交換に大歓声があがり、楽しいひと時を過ごせました。

初秋を迎え、コスモス畑へのドライブ、紅葉狩りを楽しみに待つ今日この頃です。

そして体力作りにも日々精進され、各々の機能訓練や毎日のラジオ体操、卓球を中心としたクラブ活動、先日は口腔衛生についての勉強会も行い、益々の健康作りに勤しんでいます。



## 編集後記

今年はグリーンカーテンのゴーヤがたくさん収穫できました。  
10月に入り過ごしやすい日々が続いております。インフルエンザやノロウイルスの時期が近づいてきました。今年も皆様のご協力をよろしくお願いいたします。

